



SchülerVertretung

SV-Sitzung, Oktober 2022

In der letzten Woche trafen sich alle KlassensprecherInnen und VertreterInnen um darüber zu entscheiden, wie die Schulversammlung, die von nun an jeden Freitag in der 4. Stunde in der Aula stattfinden wird, heißen soll.

Es gab viele interessante Vorschläge der einzelnen Klassen. Es wurde abgestimmt und 3 Namen kamen in die engere Auswahl.

Hierüber entschied dann die gesamte Versammlung am Freitag. Mit tosendem Applaus siegte die „Lichterkinderzeit“.

Den Preis, ein Klassenfrühstück, erhält nun die Klasse 3b, die diesen Namen vorgeschlagen hatte. Herzlichen Glückwunsch und „guten Appetit“.

Und allen SchülerInnen wünschen wir immer eine spannende gemeinsame „Lichterkinderzeit“. 😊

Auf den Fotos seht ihr alle eingereichten Namen und alle KlassensprecherInnen und VertreterInnen im Schuljahr 2022/23.